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令和５年９月定例教育委員会会議録 

 

１ 日  時  令和５年９月２８日（木） 午後 4 時００分 

 

２ 場  所  氷見市役所 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  鎌仲徹也教育長、湖東政俊職務代理者、北鹿渡文照委員、關野洋香委員、 

         圓山留美委員 

 

４ 職務のため出席した事務局員 

泉澤教育次長、濵井参事、萩原学校教育課長、布尾文化振興課長、西島スポーツ振興

課長、山口教育総合センター所長、坂下学校給食センター所長、清水図書館長、小谷博

物館長、砂山学校教育課長補佐、田邊スポーツ振興課長補佐 

５ 協議事項 

【報告案件】 

（１）報告第１号 令和５年度氷見市児童生徒科学作品展覧会について（教育総合センター） 

 

６ 会議内容 

（１） 教育長の挨拶 

（２）教育長の報告 

令和５年９月１日（金）から９月２８日（木）までの教育委員会所管事項を、鎌仲教育長が報告した。 

 

[質疑応答] 

・９月市議会定例会について 
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オーガニック給食も大切だが、食育や生産者の苦労を考えさせるといった教育のほ

うが大事ではないかと思う。 

 

給食費の無償化については国が実態調査を行う方針を示しているため、市としても

対応が必要である。国県にも要望したが、市が国に先行して実施するわけではな

い。 

 

教育的に給食費の無償化を実施したほうが良いか考える必要がある。食事をただ

で食べるという行いに疑問が残る。お父さんやお母さんが働き、給食費を払ってくれ

るおかげで給食が食べられる。そのことに感謝し、食べ物を大切にすることも教育の

ひとつと考える。 

 

保護者の間で給食費の無償化の話題は出てこない。むしろ、子ども達にこんな値段

で給食を提供していただいてありがたいという声の方が多かった。 
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この値段で美味しい給食を食べられるということは、すばらしいことだと思う。 

 

安全で安心な給食という根本的な考え方が無償化となったときにどうなるのか、注視

していきたい。 

 

 

（３）協議内容 

報告第１号は山口教育総合センター所長が報告した。 

 

（４）１０月の行事予定を各所属長等が説明した。 

 

（５）１１月の定例教育委員会議の開催を１１月３０日（木）午後３時に決定した。 

 

(６) 閉  会  午後５時００分 
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